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Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 1.1 

 
Gegenstand: "Soziale Stadt Speyer-Nord", Abschlussbericht 
 
Die Vorlage ist dieser Teilniederschrift beigefügt und Bestandteil des Beschlusses. 
 
Der Vorsitzende verweist auf den erfolgreichen Verlauf des Projektes und dankt Herrn Ritter 
und Herrn Dr. Fries für die geleistete Arbeit. 
 
Herr Ritter betont, dass das Projekt „Soziale Stadt Speyer-Nord“ jetzt abgeschlossen werde. 
Doch die Nachhaltigkeit des Projektes werde noch durch folgende 3 Maßnahmen 
sichergestellt:  

1. Noch ein halbes Jahr stünden Fördermittel für die LOS-Projekte zur Verfügung.  
2. Der Offene Treff Weisdornweg sei so umgebaut worden, dass er auch als 

Mehrgenerationenhaus genutzt werden könne. Dafür seien Fördermittel für die 
nächsten fünf Jahre in Aussicht gestellt worden.  

3. Außerdem seien Fördergelder für die Integration von Spätaussiedlern auf die Dauer 
von vier Jahren bewilligt worden.  

 
Herr Dr. Fries erläutert den Abschlußbericht. Anschließend werden Fragen der 
Ausschussmitglieder beantwortet. 
 
 
Der Bau- und Planungsausschuss und der Sozialausschuss nehmen den Abschlussbericht 
zustimmend zur Kenntnis. 
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Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 2.1 

 
Gegenstand: Treppenaufgang zur Bahnhofsbrücke Nord (Schneckennudel) in der 

Burgstraße 
Vorlage: 0427/2007 

 
Die Vorlage ist dieser Teilniederschrift beigefügt und Bestandteil des Beschlusses. 
 
Der Vorsitzende erinnert an den Beschluss vom 28.02.2007. Die Bereitstellung von Mitteln 
für eine neue Treppe sei im Rahmen des Nachtragshaushalts nicht möglich gewesen. Er 
schlägt vor, die Treppe jetzt abzureißen und die Situation zu beobachten. Es könnte sich die 
Notwendigkeit ergeben, eine neue Treppe oder eine Überquerungshilfe zu errichten. 
 
Ausschussmitglied Ableiter spricht sich für eine neue Treppe aus. 
 
Ausschussmitglied Roßkopf vertritt die Auffassung, dass keine neue Treppe notwendig sei. 
Eine Überquerungshilfe sei im Interesse des Altenheims der GBS erforderlich. 
 
Der Vorsitzende bemerkt dazu, die Überquerungshilfe sei unabhängig von der Treppe zu 
sehen. Die Verwaltung sollte die GBS kontaktieren und abklären, an welcher Stelle eine 
Überquerungshilfe an sinnvollsten sei. 
 
Der Bau- und Planungsausschuss nimmt die vorgeschlagene Vorgehensweise bei einer 
Enthaltung zustimmend zur Kenntnis. 
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